

LYON
EUREXPO
26 OCTOBRE
30 OCTOBRE
2022

RECORD ABSOLU DE FRÉQUENTATION POUR EQUITA LYON, LE SALON DU CHEVAL DE LYON, ET SON LONGINES EQUITA LYON, CONCOURS HIPPIQUE INTERNATIONAL

AVEC PRÈS DE 178 000 VISITEURS, L'ÉDITION 2022 DÉPASSE
LES CHIFFRES DE FRÉQUENTATION D'AVANT LA CRISE SANITAIRE

Les chiffres viennent d'être rendus officiels : l'édition 2022 d'Equita Lyon, le Salon du Cheval de Lyon, et son Longines Equita Lyon, Concours Hippique International, a battu tous les records de fréquentation et enregistre une augmentation de 7% par rapport à 2021. Avec près de 178 000 visiteurs accueillis entre le 26 et le 30 octobre, Equita Lyon 2022 surclasse même le précédent record de 175 000 personnes reçues à Lyon-Eurexpo en 2019, à l'occasion de la dernière édition avant la crise sanitaire.

Un nouveau record de fréquentation, la confirmation du statut de leader européen d'Equita Lyon

Pour sa 28^e édition, Equita Lyon, le Salon du Cheval de Lyon, et son Longines Equita Lyon, Concours Hippique International, confirment leur statut d'événement indoor européen consacré au cheval et aux sports équestres qui accueille le plus grand nombre moyen de visiteurs par jour d'événement. Sur cinq jours de fête, près de 178 000 visiteurs ont fréquenté Lyon-Eurexpo, soit une moyenne de 35 600 visiteurs par jour. L'ensemble des compétitions (Longines Grand Prix du vendredi soir, Equita Masters presented by Hermès Sellier et Finale NRHA Euro Derby Open du samedi soir, Coupe du monde Longines FEI de saut d'obstacles du dimanche après-midi), se sont toutes tenues à guichets fermés. Le précédent record de 175 000 visiteurs datait de 2019.

Côté sportif, un millésime également exceptionnel

Côté sportif, l'édition 2022 du Longines Equita Lyon, Concours Hippique International, restera également un cru exceptionnel, avec, sur l'immense piste internationale lyonnaise, des victoires mémorables, dont celle, dans la Coupe du monde FEI de dressage, de l'Allemande Jessica von Bredow-Werndl, championne olympique, leader du classement international FEI, et celle, dans la Coupe du monde FEI d'attelage, de l'Australien Boyd Exell, légende de sa discipline, qui s'imposait à Lyon pour la troisième fois consécutive. En saut d'obstacles, le Français Julien Epailard a tout simplement réalisé une prouesse jusqu'alors jamais vue à Lyon, celle de s'imposer dans les trois épreuves majeures du concours, dont la Coupe du monde Longines FEI.

GL events Equestrian Sport planche désormais sur l'édition 2023 d'Equita Lyon, le Salon du Cheval de Lyon, et de son Longines Equita Lyon, Concours Hippique International, qui se tiendront du 1^{er} au 5 novembre. Avant cela, l'équipe de Sylvie Robert présentera la deuxième édition du *Printemps des Sports Equestres*, du 19 au 23 avril. Sur le site du Grand Parquet de Fontainebleau, le *Printemps des Sports Equestres* proposera les championnats de France Master Pro de saut d'obstacles, un CSI 4* et, nouveauté de l'édition 2023, un concours international de dressage CDI 5*.

CONTACTS PRESSE GL EVENTS EQUESTRIAN SPORT

Martine Dolbeau, Astrid Thisse-Prost, Daniel Koroloff
presse@equitalyon.com - Mob. : +33 (0)6 11 02 18 12